



令和5年度 学校だより

くすのき

令和5年5月31日



白沢小学校のホームページです。運動会の様子を順次載せていきます。ぜひ、ご覧ください。

白沢小ホームページ <http://www.ueis.ed.jp/school/shirasawa/>

白沢小学校長 石渡 美穂

運動会の応援とご協力、ありがとうございました

5月27日（土）の運動会では、たくさんの皆様に応援をいただきまして、ありがとうございました。今年度は、4年ぶりに家族の応援人数に制限をかけず、実施することができました。

子供たちは、「走れ！輝け！150年の伝統を見せてやれ！」のスローガンのもと、150年目の運動会を成功させようと、気持ちを高めて練習や準備に臨んでいました。特に、係活動も担う高学年の児童の意気込みは見事でした。その結果が、子供たちの当日の姿です。皆様にもご覧いただいた通り、競技、演技、応援、係活動、どれをとっても、精一杯の力で取り組む子供たちの姿がありました。白沢小学校の子供たちが、長い伝統を受け継いでいく決意と姿を見せてくれたと思っています。

白沢小学校の未来は、明るいです！

開会式での高学年の立派な態度が運動会を引き締めました。



開会式の前に担任の先生から運動会に向けて最後の話を聞く6年生の真剣な表情。心構えもばっちり。



【プログラムNo.1 準備体操】みんな真剣に全力で取り組んでいました。



【プログラムNo.2 応援合戦】今年は、みんなで大きな声を出して応援できました。

【運動会の様子は「白沢小ホームページ」をご覧ください】

運動会の様子につきましては、白沢小学校ホームページに競技ごとにまとめて、順次、紹介していきます。練習風景もアップしてありますので、過去の記事も、ぜひ、ご覧ください。本紙の上部タイトルにある「QRコード」か「URL」、または「宇都宮市立白沢小学校」で検索して、白沢小学校ホームページにお入りください。



【プログラムNo.9 白沢音頭】これぞ、白沢の伝統。地域に踊る方がたくさんいらっしゃいました。ご参加、ありがとうございました。

👉 裏面へ

「いじめゼロ」を目指して指導していきます

5月は宇都宮市教育委員会で定めた「いじめゼロ強調月間」でした。この取組は市内小中学校において、『いじめは絶対に許さない』という共通認識のもと、いじめ対策への取組をこれまで以上に充実させ、いじめの根絶を目指す」というものです。

本校では、毎年、この機会に合わせ、各学級でいじめについて話し合い「いじめゼロの合言葉」を決めています。決定した「合言葉」は、子供たちの目に触れるように、階段の踊り場等にクラス写真とともに掲示しています。ご来校の際に、ぜひご覧ください。

実際は「いじめゼロ」と申しまして、子供たちが互いに関わりながら生活している中で、なかなか「ゼロ」にはならないのが現状です。ただ、常に「いじめゼロ」を目指して、根気強く、指導を続けてまいります。また、いじめが発生した場合は、早期解決に努めます。なにか、お気づきの点、ご心配な点がありましたら、いつでも学校にご連絡ください。

この強調月間に限らず、年間を通じ、いじめの未然防止に向け指導を重ねたり、縦割り班活動を充実させたりして、「いじめは絶対に許さない」という思いを子供たち自身が持ち続けられるようにしていきたいと考えています。ご家庭でも、この月間に合わせて、いじめについて話し合っていただけると幸いです。



学級	いじめゼロの合言葉
1-1	みんなの ところを たいせつにしよう
1-2	いじめなし みんなだいすき 白沢小
2-1	友だちの気持ちを考えて 思いやりをもって生活しよう
2-2	いじめをしない みんな なかよし それが わがクラス
3-1	いじめのない 心やさしいクラスにしよう
3-2	3年2組 けんかのない明るいクラス
4-1	みんなで助け合い 思いやりがあるクラス
4-2	人にやさしく 言葉づかいを気をつけよう
5-1	気付いてる? 見えないいじめ, 見えない痛み
5-2	いじめゼロ 思いやりをもって 助け合おう
6-1	一人一人が思いやりをもって過ごそう
6-2	いじめゼロ 心の傷は 一度ついたら 治らない
ひまわり	やさしい心で えがおの花をさかせよう!



本校児童の「よさ」をお知らせください

前号でお知らせしました「本校の今年度の重点目標」のうち、

- ①自己肯定感・主体性を育てます。 ・善い行いや努力を認め、励ます指導を推進します。

に関わる取組について、保護者や地域の皆様にもご協力いただきたいと思っております。異なる時期に通知が低中高学年ごとにお手元に届くかと思っております。その際には、皆様がお気づきになった本校児童の「よさ」を通知にある提出用紙に記入の上、ご提出ください。いただいた内容を、子供たちに伝えることで、自己肯定感を高めていきたいと考えております。現在は、3・4年生の保護者の皆様からいただいた用紙を掲示しております。お気づきの点を書き留めておいていただきますと、ありがたいです。地域の皆様も、ご協力いただける場合は、お声掛けください。



【教科書展示会のお知らせ】

「教科書展示会」は教育関係者の教科書研究に資するとともに、一般公開を通じて、地域住民等の多くの方々に認識の機会を提供し、教科書に対する関心を高めるために行われるものです。6月23日(金)から7月14日(金)の午前9時～午後5時(土日除く)に栃木県河内庁舎B棟2階研修室において開催されます。